

**Ibagué, 13 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1376

## **En Expo Ferias de la familia se destacó la unión y el respeto por la diversidad religiosa**

*En la feria, organizada por el Comité de Libertad Religiosa, participaron 50 emprendedores y hubo ventas por más de \$8 millones.*

La Expo Ferias de la Familia reunió a 50 emprendimientos del sector religioso de la ciudad. El evento fue un éxito comercial, que dejó ventas por más de \$8 millones y más de 840 artículos comercializados. Asimismo, fue una muestra de cómo la unión puede generar progreso y bienestar para la comunidad ibaguereña.

La alcaldesa Johana Aranda visitó cada uno de los stand de los expositores ubicados al frente de la Alcaldía Municipal y expresó su entusiasmo y apoyo a los emprendedores participantes.

*"Cada emprendedor, cada joven, cada mujer, cada hombre valiente que decide emprender, yo sé que en esta ciudad va a tener oportunidades porque se están abriendo los cielos para Ibagué", aseguró la Alcaldesa.*

Los emprendedores, provenientes de diversas vertientes religiosas como el catolicismo, cristianismo y judaísmo, agradecieron la oportunidad de participar en el encuentro comercial.

Ruby Mancera, emprendedora de "Comer las Tortas y Más", compartió su satisfacción: *"Nos sentimos muy complacidos de este espacio que nos acaban de brindar porque nos ayudó a darnos a conocer y pudimos expandir un poco más nuestros emprendimientos"*.

Durante la jornada, también estuvieron presentes funcionarios del Sisbén, Ejército Nacional, la Oficina de Participación Ciudadana y el Capa, que brindó atención a más de 170 felinos y caninos con vacunación, desparasitación, y 50 mascotas recibieron atención veterinaria.

Despacho Alcalde  
Oficina de Comunicaciones

*"No solamente estamos hablando de religión, o de un credo, o de una doctrina, sino que es mucho más amplio. Esta feria visibiliza este gran sector de la ciudad", afirmó Jorge Iván Sabogal, director de Participación Ciudadana.*

Por su parte, Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico, afirmó que desde la Alcaldía de Ibagué seguirán haciendo visibles a estos emprendimientos a través de ruedas de negocios y diferentes ferias.

El objetivo de Expo Ferias de la Familia, enmarcado en la política pública de libertad religiosa, visibiliza la diversidad y el aporte del sector religioso al tejido empresarial de la ciudad.